
Herr Schäfer stellte die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung fest. Die 
fehlenden Mitglieder ergeben sich aus der Anwesenheitsliste.  
 
Herr Schäfer bat Herrn Gleß, vorweg den weiteren Werdegang bezüglich der Durchführung eines 
Vorhaben- und Erschließungsplanes an der Klosterstraße ( TOP der letzten Sitzung) zu erläutern, 
da Bürger bezüglich dieser Angelegenheit anwesend waren und man diese nicht so lange warten 
lassen sollte.  
 
Herr Gleß erklärte, dass letzte Woche eine Informationsveranstaltung stattfand zum Thema 
Bebauung im Bereich der Klosterstraße. Er teilte mit, dass die Verwaltung viele Informationen 
von Seiten des Investors bei der Veranstaltung gewinnen konnte. Andererseits gab es kritische 
Rückfragen von Seiten der Bürgerschaft. Die Verwaltung beabsichtige, bei der nächsten Sitzung 
des Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses am 12.12.2006 eine Sitzungsvorlage zu 
fertigen mit einem konkreten Entscheidungsvorschlag für die Politik.  
 
Bis zu der Sitzung würden die Informationen aus der Bürgerschaft ausgewertet und auch 
Gespräche mit dem derzeitigen Eigentümer und dem potentiellen Investor geführt.  
 
Herr Schäfer erläuterte, dass es eine Anfrage der CDU und der FDP zur Wohnbaureservefläche 
Kreuzeck gäbe. Er fragte die betroffenen Parteien, ob sie damit einverstanden seien, diese 
Anfrage unter TOP 4 mitzubehandeln. Diesem Vorschlag wurde zugestimmt.  


